

Lumine Golf Club y el Club Tennis Salou firman un acuerdo de colaboración

A partir de ahora los socios de ambos clubs podrán acceder a los dos complejos con precios y condiciones especiales. El acuerdo coincide con la inauguración de la nueva pista de pádel del Club Tennis Salou patrocinada por Lumine

Lumine Golf Club y el Club Tennis Salou han establecido un acuerdo de colaboración con el fin de ofrecer ventajas y condiciones especiales a sus asociados. A partir de ahora los socios de ambos clubs tendrán acceso a uso y disfrute de las instalaciones de los dos complejos y disfrutaran de numerosas ventajas, así como de precios reducidos.

Dicha colaboración se enmarca con la inauguración de una nueva pista de pádel en el Club Tennis Salou. Así, el próximo viernes 4 de noviembre tendrá lugar una cena de inauguración en el restaurante Lumine, presidida por el alcalde de Salou, D. Pere Granados, así como numerosas personalidades de la zona, y del mundo del deporte. Entre los representantes del mundo del deporte se encuentran las jugadoras de pádel Carolina Navarro, Cecilia Reiter y Vanessa Zamora. Tanto Carolina como Cecilia son las mejores jugadoras de pádel del mundo según el ránking Protour. Mientras que Vanessa Zamora llegó a alcanzar el número 5 en el ránking mundial. En la actualidad, Zamora ha dejado de jugar de forma profesional, pero sigue vinculada al mundo del pádel a través de máster-clases.

Del mismo modo, el sábado 5, se celebrará la inauguración de la pista. Dicha inauguración estará también presidida por el alcalde de Salou, D. Pere Granados y por el concejal de deportes Felip Ortiz. Del mismo modo, las jugadoras de pádel Carolina Navarro y Cecilia Reiter, también estarán presentes, así como una representación del Club de Tenis de Salou. Durante la inauguración tendrá lugar el Clínic de pádel con las tres jugadoras.

La nueva pista de pádel está patrocinada por Lumine.

Acerca de Club Tennis Salou - www.tennissalou.com

El Club Tennis Salou lleva más de treinta años ofreciendo tenis en la capital de la Costa Dorada. Los amantes de este deporte tienen un lugar perfecto para practicar y disfrutar en un entorno único. El club dispone de inmejorables instalaciones deportivas como las 13 pistas de tenis, 4 pistas de pádel y un gimnasio completamente equipado. Del mismo modo, el club dispone de un bar y un restaurante, así como un salón social y piscina.

Acerca de Lumine Mediterránea Beach & Golf Community www.lumine.com

Lumine Mediterránea Beach & Golf Community es un complejo de alto standing y confort ubicado en pleno corazón de la Costa Daurada (Tarragona), en la Playa Larga de Salou. El espacio está formado por el complejo de Golf (Lumine Golf Club), la zona de restauración (restaurante Lumine y restaurante Hoyo 19) y el Beach Club, una exclusiva zona de descanso y estancia. Lumine Golf Club cuenta con 170 hectáreas dedicadas a tres campos de golf con los 45 hoyos más nuevos de España. El campo Lakes, ubicado entre unos bellos humedales, con fauna y flora autóctona, Lakes es un campo que aporta desafío a los jugadores. Por otro lado, está Hills, llamado también el campo de las sensaciones ya que se encuentra situado entre colinas rodeado de pinos, y con vistas al Mediterráneo. Y por último, Ruins, campo de 9 hoyos que se caracteriza por estar situado entre restos arqueológicos de valor incalculable. Entre los servicios que ofrece Lumine Golf Club se encuentran la Escuela de Golf y la Pro Shop.

La zona de restauración está formada por dos restaurantes: el restaurante Lumine, cocina creativa a orillas del mar. Sus platos concentran las texturas, los aromas y los sabores más exquisitos y el restaurante Hoyo 19, en el que se ofrece un menú diario en una posición privilegiada. Por otro lado, se encuentra el Snack Bar, el lugar perfecto para tomar un aperitivo. El restaurante Lumine obtuvo el premio al mejor restaurante 2008 por la Asociación de Gourmets de Tarragona y el Premio al mejor restaurante 2009 por la Cofradía Gastronómica de la Costa Dorada. El Beach Club ofrece todo lo necesario para disfrutar de una estancia con todo tipo de detalles y en un espacio natural.

Lumine pertenece al conjunto de empresas de La Caixa. A su vez, Lumine Golf Club está gestionado por la empresa gestora TROON GOLF, la compañía más importante en gestión de Campos de Golf. El complejo cumple con todos los criterios medioambientales de gestión responsable del agua y conservación de la fauna y flora autóctonas.
